

La Copa del América no impide que baje la demanda extranjera en el litoral de Valencia

Levante-EMV, Valencia. 19/01/08

La Copa del América no impidió que la demanda de servicios hoteleros en el litoral de la provincia de Valencia, en el acumulado anual hasta noviembre, descendiera un 4,6% respecto a los mismos niveles de 2006. Así se deduce del informe de perspectivas turísticas de Exceltur. Según este informe, la celebración de la Copa del América en julio de 2007 impulsó la actividad y favoreció el reposicionamiento turístico de la ciudad de Valencia, pero no consiguió que esos turistas extranjeros se trasladaran a la costa de la provincia.

Los datos del INE revelan un incremento de las pernoctaciones hoteleras en la ciudad de Valencia del 12,8% en el acumulado anual hasta el mes de noviembre. Esta mayor afluencia turística, principalmente de extranjeros, se concretó según el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas en un impacto económico de 2.728 millones de euros sobre la economía de la ciudad.

En el conjunto de la Comunitat Valenciana, la tasa interanual hasta noviembre de la demanda de servicios hoteleros subió un 3,1%.